

京葉ガス柔道部が3階級を制覇!! — 千葉県柔道体重別選手権大会 — 「ふるさと選手制度」を含め、京葉ガス柔道部員4選手が国体へ!

7月3日に行われた「千葉県柔道体重別選手権大会兼国体第2次選考会（主催：千葉県柔道連盟、会場：千葉県武道館）」で、京葉ガス柔道部が3つの階級を制し、各階級の優勝者3選手が「山口国体」の千葉県代表選手に選出されました。

また、「ふるさと選手制度」を利用して山口県の代表選手に選ばれていた1選手を含め、当社柔道部から4名が同国体に出場します。



▲国体出場を決めた選手たち 左から須藤、西岡、花本

10月1日から開催される「おいでませ！山口国体」の代表選考を兼ねた同大会には、当社柔道部から4階級（73kg級・90kg級・90kg超級・無差別級）7選手が出場しました。このうち、73kg級・90kg級・無差別級の3階級を制した3選手が、千葉県代表として山口国体への切符を手にしました。

【階級及び優勝者】

- 73kg級 西岡 和志（にしおか かずし）23歳
- 90kg級 花本 隆司（はなもと りゅうじ）25歳
- 無差別級 須藤 紘司（すとう こうじ）25歳

また、開催県である、山口県からは「ふるさと選手制度」を使って河原正太（かわはら しょうた）選手（28歳）が出場します。河原選手は過去の実績から推薦選手として、一足先に代表選手に選出されていました。この結果、当社柔道部からは4選手が山口国体に出場いたします。